



## Schladener Fischereiverein startet in die Angelsaison

Schladen. Am vergangenen Sonntag fand beim Schladener Fischereiverein das alljährliche Anangeln statt. 60 Petrijünger fanden sich zu früher Morgenstunde im Fischereiheim ein, um einen vorher am Vereinsgewässer abgesteckten Angelplatz per Los zu sichern. Bei sommerlichen Temperaturen und strahlendem Sonnenschein konnten sie manch guten Fang verzeichnen und nebenbei die Natur in ihrer vollen Pracht genießen. Um 11 Uhr beendete ein Hupsignal das Anangeln und man traf sich anschließend zum Wiegen und für die Wertung der Fische am Fischereiheim. Inzwischen waren auch Angehörige der Angler eingetroffen. Nach einem gemeinsamen Essen, welches das Kantine team hervorragend zubereitet hatte, folgte die Siegerehrung durch Sportwart Lutz Schliephake. Diesjähriger Sieger wurde Dirk Rapmund mit einer Maräne (2660 Gramm), darauf folgte Udo Nitschke mit einem Rotauge (550 Gramm).

Foto: privat